

Утверждаю / Approved by:
И.о. главного управляющего директора
ООО "Норд Империял" / Additional charge of CEO, LLC Nord Imperial
Д.В. Свамианатхан Дандапани Висванатхан /
D.V. Swaminathan

24.08.2026

Критерии оценки предложений по покупке малотоннажной установки по выработке дизельного топлива	Bid Evaluation Criteria for tender for procurement of low-tonnage diesel refinery unit
1. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов компании. 2. Поставщики должны быть производителем либо законным представителем (официальным дилером) производителя, имеющего опыт в изготовлении и эксплуатации малотоннажных установок по выработке дизельного топлива не менее 3 лет. 3. До тендера допускаются участники, гарантирующие предоставление оборудования в соответствии с положениями договора и технического задания. 4. Из всех технически приемлемых участников тендера только участник, предложивший наименьшую цену, будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру. 5. Поставщик должен предоставить подтверждающие документы успешного запуска и дальнейшей эксплуатации такой установки.	1. Only bidders with positive value of the company's net assets (net worth) shall be admitted to participate in the tender. 2. The supplier shall be an OEM or an official representative (authorized dealer) of an OEM with at least 3 years' experience in manufacturing and operation of the low-tonnage diesel refinery unit. 3. Only those bidders shall be admitted to participate in the tender, who guarantee supply of the equipment in accordance with the terms and conditions of the Contract and the Technical Assignment. 4. Out of all technically acceptable bidders, only the L1 bidder will be considered for award of services under this tender. 5. Submit the track record of successful commissioning of such diesel refinery unit.

Согласовано / Concurred by:

Главный финансовый

Директор / CFO

Рahul 20/08/26

подпись/signature

Рахул Милинд Пураник /
Rahul Milind Puranik /

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству, охране труда
и промышленной безопасности, бурению
и капитальному ремонту скважин /

Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

Д.В. Свамианатхан 19.08.2026
подпись/signature

Свамианатхан Дандапани Висванатхан /

D.V. Swaminathan

И.о. главного советника по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
Additional charge of Chief Advisor for HR, Contracts,
Legal and Commercial

Химаншу 21/08/2026
подпись/signature

Химаншу Прабхат Анкур Топно/
Himanshu Prabhat Ankur Topno

Генеральный директор
ООО «Норд Империял» /General
Director of LLC «Nord Imperial»

А.В. Бакланов 21.08.26.
подпись/signature

А.В. Бакланов/
A.V. Baklanov

Начальник департамента ПитНипГ /
Head of Oil and Gas Treatment and
Transfer Department

А.А. Нилкин
подпись/signature

А.А. Нилкин /
A.A. Nilkin